
RISPOSTA A INTERROGAZIONE BIKE SHARING 

Grazie Presidente, 

I lavori di realizzazione delle 6 postazioni di noleggio biciclette sono stati completati nel 2014 con 

collaudo eseguito il 17 dicembre 2014, quindi le postazioni sono attive e possono funzionare dal 

2014. 

Il collaudo ha permesso inoltre di chiudere i rapporti legati al finanziamento regionale senza alcun 

problema.  

Perché ancora ad oggi il sistema non funziona? 

Perché come già dichiarato dall’allora Vicesindaco Ceriani nella seduta di Consiglio Comunale dello 

scorso 10 aprile, questo sistema di noleggio bici è un sistema “chiuso” cioè che permette la 

gestione del servizio solo alla ditta che lo ha realizzato. 

Ditta che a suo tempo ha fornito un preventivo di circa 30.000,00 euro annui per la gestione di 

circa 20 biciclette, quindi siamo ben oltre il costo di 1.000,00 euro all’anno per bicicletta, costi 

ovviamente non sostenibili. Nel 2016 la stessa società ha presentato una nuova offerta di circa € 

10.000,00 all’anno lasciando però tutta la manutenzione ordinaria delle biciclette, il controllo, lo 

spostamento e tutta la logistica degli impianti a totale carico del Comune di Tradate. 

Abbiamo ancora provato in questi ultimi mesi, tramite anche il buon operato degli uffici, a cercare 

ulteriori soluzioni alternative a prezzi più contenuti per la gestione, ma purtroppo anche questi 

tentativi sono stati vani, proprio perché, lo ribadisco, il sistema di gestione è stato progettato e 

realizzato per essere gestito dalla ditta installatrice e modificarne il sistema avrebbe costi non 

economicamente sostenibili. 

Le biciclette sono in buono stato conservativo e sono posizionate nel magazzino comunale. 

Colgo l’occasione di questa interrogazione per ribadire la  piena disponibilità a tutte le associazioni 

o società del territorio che avessero la volontà di intavolare un progetto per la gestione e 

funzionamento di questo servizio in città. 

 

 


